

# いちごぐみだより

令和7年8月8日  
社会福祉法人まほろば 湊こども園



暑い夏がはじまり、水遊びや感触遊びを楽しんでいます。タライに水を入れ顔や身体に水がかかるとはしゃぐ子どもたち。積極的に触れたり、感じたりしながら全力で遊んでいます。  
あと少し夏ならではの遊びを子どもたちと一緒に楽しく取り組み、『できた！』の経験を大切に過ごしていきたいと思ひます。



春から夏へと季節は変わり、園生活にも慣れて過ごせるようになりました。

自分の思いをいろいろな仕草や表情、言葉で表現できるようになってきた子どもたち。『自分でやりたい！』という思いも少しずつ出てきて、ズボンの着脱をする姿がみられたり、友達や保育者と一緒に関わりながら遊ぶことを楽しく感じたりしています。

友達との関わりでは『気になるな』『一緒にあそびたいな』など子どもたちの思い、関わりを見守っていると、笑い合ったりマネをしあったりしながら過ごす様子が見られ、楽しそうな姿がほほえましいです。これからも仲立ちをしながら「どうぞ」「ありがとう」の簡単なやり取りをしたり、思いを受け止めて代弁したりしながら、友達同士の関わりを深めていけるようにしていきたいです。



おねがい

持ち物にはすべて名前を記入してください。名前が消えかかっているか、お名前シールがとれていないかもご確認ください。

